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Everton - 1 (10), Millonarios - 1 (9)
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Q Profesor Gamero, buenas noches, Juan David Beetar,
en Orlando qué es lo que más destaca el primer amistoso
en la Florida Cup?

ALBERTO GAMERO:  Buenas noches para todos
televidentes.

Agradecido de estar en esta parte de la Florida Cup.

Y bueno, yo creo que me gustó mucho, me gustó mucho el
primer tiempo más que todo.

Somos un equipo que hicimos lo que estábamos
trabajando.

Trabajamos el inicio de juego y la posición con progresión,
trabajamos la presión alta, y eso lo hicimos hoy, espero
que enfrentamos a un rival mucha veces diferente a lo que
hacemos en otro partidos.

Un rival que se juega muy largo, que te juega directo y que
son rápidas, que se defiende muy bien, y se repliegan
bien, me parece que hicimos un partido digno. Digno
contra un gran equipo como Everton.

Q Profe, en lo fisico el equipo estuvo muy bien pese el
calor de Orlando cómo se trabajo este aspecto para una
temporada que recién comienza?

ALBERTO GAMERO:  Es una de las razones que digamos
hoy para jugarle mano a mano al Everton, sabíamos que la
temperatura estaba fuerte, nosotros hemos entrenado
muchas veces a esta temperatura, de pronto no ha 35
grados pero sí con un calor en Bogotá.

Y hemos ido a ciudades en donde está temperatura.  Y

hoy eso era una de pronto de que nos atrasamos cuando
íbamos con este equipo.

Jugar un partido de ir y vuelta.

Como aveces yo le llamo el ping pong, tu me atacas yo te
ataco.

Y que nosotros pensabamos que de pronto con los dos
partidos que hemos jugado y la poca para después de
jugar la final del fútbol colombiano, me parece que el
equipo ha entrado bien y hoy propusimos eso.

Sabemos que este equipo cuando este bien físicamente el
Everton va a ser un equipo mucho más rápido, mucho más
físico, pero hoy nosotros queríamos aprovechar eso, de
pronto por eso traíamos el partido que traíamos.

Q  Buenas noches Profesor Gamero, Santiago Clavijo de
RCN, y canal RCN cómo está?

Cuáles son las principales conclusiones que le da este
partido para el resto de la temporada?

ALBERTO GAMERO:  Buenas noches también para ti.

Yo creo que la conclusión principal fuimos a que me deja
este partido es que el equipo sabía jugar a este gran
equipo mano a mano y lo hicimos.

Y es una sensación buena que me da.

Me da una sensación de que el equipo en la posición de
balón hemos mejorado mucho mucho mucho.

Ya no somos el equipo desesperado para atacar.

Somos un equipo tranquilo, estructurando el balón.

Haciendo una posición progresiva cuando tenga que
hacer, pero no va el equipo desesperado.

El equipo llega lo contrario.

Estamos tratando de elaborar de tener ese fútbol
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elaborado para llegar.

Yo creo que eso también me dejó tranquilo y me dejó
tranquilo también hoy la presión alta que hizo el equipo.

Somos un equipo que ese acostumbra a jugar bien,
acostumbra a salir bien, perdón tiene muy partido de juego
y me parece que hoy millonario la presión que hizo
incómodo.

Incómodo al rival y eso también me dejó tranquilo.

Q Profesor Gamero, Juan David Beeter nuevamente, qué
mantener y qué corregir frente el equipo Atlético Nacional
del próximo miércoles?

ALBERTO GAMERO:  Bueno, mantener la misma idea.

Nacional es un equipo que le gusta el inicio de juego.

Nacional es un equipo que le gusto mucho la posición de
balón, quitarsela y administrarla mejor nosotros.

Creo que esa mentalidad hay que seguirla.

Que el equipo tenga esa vocación que tiene que salir a
buscar los partidos y de pronto corregir mucho más hoy la
pelota de costado por momentos nos perjudicaron.

De pronto cuando estamos en dos tercios de canchas y
estamos elaborando a veces muchas veces quedamos
mal parado atrás porque tenemos que sincronizar mejor
cuando el lateral por dentro o el extremo por fuera o
cuando el extremo va por dentro y el lateral afuera,
tenemos que sincronizar una de la caída de un medio
centro hacia la lateral cuando la lateral salga.

Son cositas que tiene que mejorar.

Repito hoy el partido me gustó mucho.
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